



Weihnachtskulturspende

Wie im vergangenen Jahr startet KulturVision e.V. gemeinsam mit der Alpenregion Tegernsee Schliersee (ATS) einen Spendenaufruf für die Kulturschaffenden im Landkreis unter dem Kennwort „Weihnachtskulturspende“. Unter dem Motto „KULTUR muss ÜBERleben, damit wir nach Corona wieder KULTUR Erleben können“ sollen im nächsten Jahr mit dem Geld Kulturprojekte finanziert werden. Künstler sind wiederum eingeladen, Projektideen einzureichen. 2021 konnten wir sechs Initiativen mit je 1000 Euro unterstützen.

Warngau, 1.12.2021. Der Verein KulturVision möchte den Kulturschaffenden, die besonders unter der Coronakrise zu leiden haben, helfen. Die Idee einer Spendenaktion ging bereits 2020 von der Alpenregion Tegernsee Schliersee (ATS) aus. Die Tourismusorganisation hatte auf ihre Weihnachtspost an Kunden und Partner verzichtet und diesen Betrag im Sinne der Kulturszene im Landkreis Miesbach gespendet. Auch in diesem Jahr beteiligt sich die ATS wieder mit einem Beitrag und so freuen sich die Initiatoren, wenn sich weitere Organisationen und Unternehmen anschließen, vielleicht, indem auch sie auf das Versenden von Weihnachtskarten o. ä. verzichten.

Der Erhalt der Kulturlandschaft im Landkreis sollte jedoch viel mehr Menschen ein Herzensthema sein. Deshalb sind auch Privatpersonen zur Spende eingeladen. Warum nicht beispielsweise ein Teil des Geldes, welches in „normalen“ Jahren üblicherweise für Konzert-, Theater oder Kinokarten ausgegeben würde, jetzt spenden?

Auch KulturVision e.V. schließt sich dem Aufruf an und verzichtet heuer wiederum auf Weihnachtskarten, um das Geld stattdessen in den Spendentopf „Weihnachtskulturspende“ zu geben. Der Kulturverein sammelt die Spenden der teilnehmenden Landkreisunternehmen und kulturinteressierten Privatpersonen auf dem Konto des Vereins. Kulturschaffende sind herzlich eingeladen, sich mit Projekten zu bewerben, in die die Spendengelder fließen sollen. Wir freuen uns auf Projekte, die bis zum 28.02.2022 eingereicht werden. Eine Jury entscheidet.

Im vergangenen Jahr kamen 5.730 € zusammen, KulturVision e.V. stockte auf 6.000 € auf und konnte damit sechs Projekte mit je 1.000 € fördern.

Spendenkonto:

IBAN: DE58 7016 9410 0002 982064

Kennwort: Weihnachtskulturspende

Kontakt: Monika Ziegler, mz@kulturvision.de, 08020/9043094.

Über uns:

KulturVision e.V. wurde 2004 mit dem Ziel gegründet, das reiche kulturelle Leben im Landkreis Miesbach darzustellen, zu vernetzen und außergewöhnliche Kulturbegegnungen zu ermöglichen. Die Themenfelder von KulturVision umfassen außer Kunst und Kultur auch Wissenschaft, Ökologie, Religion und Erwachsenenbildung – als Bildungspartner von VHS, KBW und der Bildungsregion Landkreis Miesbach. Seit 2004 publizieren wir zweimal jährlich die Kulturzeitung „KulturBegegnungen“. Seit 2012 erscheinen an 365 Tagen im Jahr Kulturberichte im Online-Magazin sowie ein umfassender regionaler Online-Kulturkalender. Der Verein sieht sich als Plattform für alle Kulturschaffenden, Veranstalter, Vereine und Kulturinteressierten im Landkreis Miesbach.

www.kulturvision.de

Pressekontakt: KulturVision, Verena Huber, vh@kulturvision-aktuell.de, Tel.: 0173 7864763